

Diana tenía 15 años y, al igual que otras chicas de su colegio salían por las tardes a reuniones con amigos y amigas. Empezó una relación con David, quien le presentó a sus amigos y la aisló de sus amigas.



Diana y David se conocen, y empiezan a salir.

David aísla a Diana de sus amigas y amigos.



Diana, mejor que no te juntes con ella



te presento mis amigos

un gusto linda! prueba un poco esta bebida

¿Hija, estás bien?

me siento rara.



Su madre nota que algo no anda bien

En el colegio Diana se reconoce en los desnudos que circulan, pero no se acuerda de los hechos.



Diana se da cuenta de lo que pasa, y le reclama a David mostrándole los videos en el celular, pero el niega todo.



Hija mía! ¿Dónde estás?



Diana fue víctima de explotación sexual por una red de porno sin consentimiento. Desapareció durante 4 meses y fue encontrada en Quito, muerta. Se determinó que la causa fue violación con muerte, feminicidio.

Cada 3 días una mujer es asesinada en Ecuador por el hecho de ser mujer, feminicidio. No es la culpa de Diana, nunca es la culpa de la víctima. Es la responsabilidad del Estado y de la sociedad con la violencia hacia las mujeres, niñas y adolescentes.